
- Можно ли считать телефонный разговор президентов России и США возобновлением 

диалога двух стран, к чему вы не раз призывали? 

- Я это приветствую. Целый час говорили, и это само по себе важно. Надеюсь, что дело не 

ограничится риторикой. 

Я внимательно ознакомился с информацией об этом разговоре. Затронут широкий круг 

проблем – Сирия, Украина, Корейский полуостров, экономика, энергетика. Это хорошо. 

Но главное, на что я обратил внимание:  начинается подготовка встречи на высшем 

уровне, причем, вероятно, полноформатной, а не «на полях». Это первое. И второе: в 

центре внимания вновь проблема сдерживания гонки вооружений и стратегической 

стабильности. 

Ядерные арсеналы по-прежнему гигантские – по мощности это 150 тысяч Хиросим! Хотя 

со времени встречи в Рейкьявике ликвидировано 85 процентов ядерного оружия.  

Но раскручивается новая гонка вооружений. С этим, я думаю, никто не может 

согласиться. Судя по некоторым высказываниям обоих президентов, они относятся к 

этому серьезно. 

Надо вести переговоры, сокращать арсеналы, причем на паритетных началах. И иметь в 

виду конечную цель: избавиться от ядерного оружия. 

Еще одна важная тема: обсудить военные доктрины. Они приобрели опасный характер. 

Мы потеряли 2017 год, не было диалога. Сейчас надо наверстывать упущенное. 

Может быть, это луч надежды. Призываю всех это поддержать. 




